
Protokoll der 75. Generalversammlung vom 21. März 2024 im 
Süesse Egge 
 
Anwesend:   Der Vorstand freut sich über die Anwesenheit von 16 Mitgliedern  
 (inkl. 7 Vorstandsmitgliedern)  
 
 
Traktanden:  
 
 1.   Begrüssung 
 2.   Wahl Stimmenzähler  
 3.   Protokoll der 74. GV vom 20. April 2023 
 4.   Jahresbericht der Präsidentin 
 5a. Jahresrechnung / Revisorenbericht 2023 
 5b. Decharge an die Vereinsorgane 
 6.   Mutationen 
 7.   Mitgliederbeiträge 2023/2024 
 8.   Budget 2024 
 9.   Wahlen 
10.  Jahresprogramm 2024 
11.  Anträge von Mitgliedern 
12.  Diverses 
 
1. Begrüssung 
 
Ursi Zindel begrüsst die Mitglieder welche den Weg in den „süessen Eggen“ 
gefunden haben. 
 
Entschuldigt haben sich: Rosmarie Tanner, Paul Gass, Marianne Schweizer, Markus 
+ Rita Bielser, Remy Sutter, Renate + Walti Sutter, Christoph Dietrich, Monika 
Kurmann, Priska Jutzi und Corinne Castioni (Gemeinderat). 
 
2. Stimmenzähler 
 
Bruno Jutzi amtet wieder als Stimmenzähler. Das absolute Mehr ist 9. 
 
3. Protokoll der GV 2023 
 
Das Protokoll der 74. GV 2023 liegt vor und wird an Susi Walliser verdankt. 
Im Protokoll wird eine Korrektur vorgenommen, der VVR wurde am 29.01.1927 und 
nicht am 29.01.2027 gegründet! 
 
 4. Jahresbericht Vorstand  
 
Ursi gibt einen kurzen Ueberblick über die durchgeführten Anlässe (gem.  dem 
Jahresprogramm 2023).  
 
Die meisten Anlässe im vergangenen Jahr waren gut besucht. Ursi bedankt sich bei 
allen, die ein Schaufenster für die Kunstausstellung zur Verfügung gestellt haben. 



Ebenso beim den OK-Mitgliedern der Ausstellung, welche alle ehrenamtlich 
gearbeitet haben. 
Der Adventsmarkt litt leider unter dem schlechten Wetter und weniger Aussteller als 
in den vergangenen Jahren. Ein Dank geht auch an die Gesellschaft zum Feld und 
an Remo Vögelin von der Gemeinde Reigoldswil für die gute Zusammenarbeit. 
 
5a + 5b. Jahresrechnung / Revisorenbericht – Decharge an die Vereinsorgane  
 
Hubi Kurmann erklärt den Kassenbericht (Anhang 1) 
 
Kassenstand per 31.12.2023  Fr. 18‘690.92 
 
Urs Dettwiler verliest den Revisorenbericht. Die Kasse wurde von Peter und Urs 
geprüft. Diese wurde wie immer von Hubi sauber und korrekt geführt.  
Die Rechnung und der Revisorenbericht werden durch Applaus genehmigt und an 
Hubi verdankt. Ebenso ein Danke an Monika Kurmann für die Verköstigung 
 
Dem Vorstand wird Decharge erteilt. 
 
6. Mutationen 
 
Verstorben sind im vergangenen Jahr: Geri Wirth, Hans Preiswerk, Felix Weber und 
Ruth Gasser. Die Versammlung gedenkt ihrer in einer Schweigeminute. 
Ursi liest anschliessend noch ein kurzes Gedicht vor. 
 
Neueintritte: Neil Robinson, Thomas Müller und Daniel und Anna Zehntner. 
 
7. Mitgliederbeiträge 2024 
 
Die Jahresbeiträge bleiben gleich.  
 
8. Budget 2024 
 
Hubi Kurmann stellt das Budget (Anhang 2) vor, dieses wird einstimmig genehmigt. 
 
Hansruedi Sutter von der Stiftung Wasserfallen orientiert die Versammlung darüber, 
dass im Gebiet Wasserfallen grössere Holzschläge anstehen und deshalb am 
Waldlehrpfad im Moment nichts geht. Ebenso, dass das ganze Projekt finanziert ist 
und der VVR die budgetierten Fr. 1‘000.— für ein andres Projekt verwenden soll. 
Für das Entfernen der wilden Feuerstellen sei die Stiftung aber dankbar. 
 
9. Wahlen 
 
Die beiden Revisoren stellen sich nochmals für ein Jahr zur Verfügung. 
Besten Dank an alle. 
 
10. Jahresprogramm 
 
Das Jahresprogramm (Anhang 3) wird von Hubi vorgestellt. Der Anlass vom 02. Mai 
2024, Besichtigung der Maibäume mit Schülern, Eltern und Bevölkerung findet nur 
noch statt, wenn eine Lehrperson anwesend ist. Im vergangenen Jahr waren viele 



Kinder unbegleitet und der VVR kann und will keine Verantwortung übernehmen, 
falls etwas passieren würde.  
Betreffen Ort des Adventsmarktes muss alles nochmals überdacht werden. Dies wird 
anlässlich einer Sitzung am 11. April 2024 beredet. 
 
Die Annahme erfolgt einstimmig. 
 
11. Anträge von Mitgliedern 
 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
12.  Diverses 
 
Ursi bedankt sich bei den Vorstandsmitglieder für die geleisteten Arbeiten im 
vergangenen Jahr. 
 
Hubi würdigt die langjährige Arbeit von Christian, der sich nach 21 Jahren und Ursi, 
die sich nach 12 Jahren im Vorstand zurückziehen. Beide werden zu 
Ehrenmitgliedern ernannt und erhalten eine Urkunde und einen Gutschein. 
Eine bepflanzte Paloxe, mit integrierter Ruhebank und Widmung wird noch 
aufgestellt. 
  
Das Amt des Präsidenten bleibt im Moment vakant, da keine Kandidatur vorhanden 
ist. 
 
Das Thema am Abendspaziergang wird „150 Jahre Eisenbahnbau in Reigoldswil“ 
sein.  
 
Das Bänkli, welches wegen der Bauvorhaben im Schlangenweg entfernt wurde, soll 
doch bitte wieder aufgestellt werden. Laut Bänklichef Albert, wird dies ausgeführt 
sobald es die örtlichen Bauarbeiten zu lassen 
 
Ursi bedankt sich nochmals bei allen Anwesenden und wünscht „e Guete“ beim 
offerierten Imbiss. 
 
 
 
Schluss der Sitzung 20.35 Uhr. 
 
Reigoldswil, 30. März 2024 
 
Susi Walliser 
 
 
 
Anhang 1  Kassenbericht 2023 
Anhang 2  Budget 2024 
Anhang 3  Jahresprogramm 2024 
 
  
 


